

新たなる旅立ちの一步

3月8日、うんな中学校で卒業式が行われ、5期生115名の生徒に卒業証書が授与されました。

卒業生代表のノヴァック真理(しんり)さんは「うんな中学校を卒業し私たちは別々の道を歩き始めます。先生方や仲間と過ごした日々を胸に力強く邁進していきます」と述べました。

卒業生は3年間共に過ごしてきた友人やお世話になった先生方との別れに涙ぐみながらも、新たなステージに向けて大きな一歩を踏み出しました。



飲酒運転しない・させない・許さない

3月3日の桃の節句に合わせ、おんなの駅で交通安全を呼びかける「ひなあられ作戦」が実施されました。

石川地区交通安全協会のボランティアが来客者にひなあられを配り、交通事故防止と飲酒運転根絶を呼びかけました。終了後には国道58号沿いで「アイキャッチ作戦」を実施し、通行する運転手にも交通安全を呼びかけました。



サムスンライオンズ2025 春季キャンプ 歓迎セレモニー

韓国プロ野球サムスンライオンズ春季キャンプが2月6日からスタートし、同日、ONNA赤間ボール・パークで歓迎セレモニーが行われました。

セレモニーで長浜村長は「実りの多いキャンプになるよう、恩納村一丸となってサポートし応援します。韓国シリーズ優勝奪還を目指して頑張ってください」と激励しました。キャンプは3月4日まで行われました。



大雨にも負けず マイペースで完歩 ウォーキングフェスタ

ウォーキングフェスタが1月25日、赤間運動公園とふれあい体験学習センターの間を往復するコースで開催され、今回は1km・3km・6km3つのコースで合わせて136人が参加しました。

開会式直前に激しい雨が15分ほど降りましたが、参加者の情熱はかき消されることはありませんでした。ラジオ体操で軽く身体を慣らしたあと、スポーツ推進員を先頭にスタートし、思い思いのペースで完歩を目指しました。

スタート後は天気が持ち直し、雨に降られることなく参加者全員がゴールしました。

